



Comunicado de prensa, Página 1 of 2

Primeras imágenes ampliadas del ŠKODA KODIAQ: un diseño característico para el nuevo SUV grande

- > El ŠKODA KODIAQ imprime el nuevo lenguaje de diseño al segmento SUV
- Una ancha parrilla del radiador, puertas con perfil atlético y faros traseros cristalinos dan forma al nuevo y característico SUV de ŠKODA
- El nuevo modelo de SUV ofrece una generosa cantidad de espacio, gran funcionalidad y sistemas de asistencia punteros además de innovadoras soluciones de conectividad
- > El ŠKODA KODIAQ celebra su estreno mundial el 1 de septiembre de 2016 en Berlín

Mladá Boleslav, 10 de agosto 2016 – Poco tiempo antes del estreno mundial del ŠKODA KODIAQ el 1 de septiembre en Berlín, el fabricante checo revela detalles del exterior de su nuevo modelo de SUV grande. Éstos muestran cómo ŠKODA imprime su expresivo lenguaje de diseño al segmento SUV, al mismo tiempo que imágenes ampliadas destacan el contundente diseño basado en los principios de la artesanía.

El ŠKODA KODIAQ es espectacular: la ancha parrilla tridimensional del radiador impresiona por su carácter propio. Ésta se combina con los anchos y triagulares faros delanteros, disponibles por primera vez con tecnología full-LED, que dan al primer SUV grande de la marca una presencia inconfundible en la carretera. Los laterales y la parte trasera son igualmente impactantes: las puertas han sido diseñadas con forma atlética y el portón trasero ha sido modelado pensando en la expresividad de sus líneas. Las luces traseras, con tecnología LED de serie, deslumbran con la característica forma de C de ŠKODA.

La excepcional cantidad de espacio es también típica en ŠKODA: con una capacidad de 720 a 2.065 litros (con los asientos traseros plegados), el ŠKODA KODIAQ de cinco plazas ofrece el maletero más largo en su categoría. Una novedad en ŠKODA: el SUV también puede salir de la línea de producción con siete asientos como opción. Usando la posición de los asientos y el ángulo de ajuste, se pueden adaptar a la fila de asientos más ancha y a los requisitos de carga. Si se elige el asiento del acompañante plegable, el coche puede transportar objetos de hasta 2,90 metros de largo.

Los nuevos sistemas de asistencia al conductor ofrecen una seguridad y confort mejorados. El Area View, que usa cámaras de visión de alrededores con lentes de gran angular en la parte delantera y trasera y en los retrovisores, muestra diversas vistas de los alrededores inmediatos del coche en la pantalla interior del vehículo. Esto incluye una visión aérea virtual e imágenes en 180 grados de las áreas que van desde la parte delantera a la trasera. El Tow Assist es también nuevo en la gama: si el ŠKODA KODIAQ lleva un remolque, el sistema toma la dirección del volante cuando se da marcha atrás









Comunicado de prensa, Página 2 of 2

lentamente. Además, maniobrando marcha atrás, el nuevo Manoeuvre Assist frenará en cuanto se detecte un obstáculo detrás del vehículo.

Los servicios móviles online ŠKODA Connect son otra innovación. Están divididos en dos categorías: los servicios de Infoentretenimiento Online aseguran una mayor información y navegación a tiempo real, y los servicios Care Connect proporcionan acceso remoto además de asistencia. El elemento clave de los servicios Care Connect es la llamada de emergencia tras un accidente: si un airbag es activado, una Emergency Call (e-Call) pasa automáticamente a un centro de llamadas de emergencia.

El ŠKODA KODIAQ celebra su estreno mundial el 1 de septiembre de 2016 en Berlín.



